**Especialitzacions sense** sortida. El sindicat UGT va denunciar ahir que la Universitat de Girona ofereix als futurs mestres especialitzacions sense sortida laboral, com són les TIC. plàstica o teologia catòlica.

SOLSONA

Proposen fer missa per Internet. Una agrupació de capellans progressistes del Bisbat de Solsona proposa retransmetre les misses dominicals per Internet per als feligresos de les parròquies més petites.

ST. CUGAT DEL VALLÈS

Una exposició sobre la importància del vi. El Celler Modernista acollirà a partir de divendres una exposició permanent que posarà de relleu la importància de la indústria vinícola a principis del segle XX.

Investiguen el rector de Riells i Viabrea. El Bisbat de Girona investiga el rector després que l'acusat de matar el seu fillol digués al jutge que ell i la víctima van mantenir relacions sexuals amb el mossèn, qui ho nega.

Atendrà a menors amb trastorns mentals. L'Hospital de Reus estrena la primera unitat de la demarcació per a menors de 14 anys amb malalties mentals i 25 nens no hauran d'anar a Barcelona per ser atesos.

MONTCADA I REIXAC

Recullen uralita de diferents carrers. L'Ajuntament ha ordenat la recollida de restes d'uralita, elaborades amb fibrociment amb amiant, trobades a diferents carrers pel risc que suposen per a la salut.

# Bombers alertan del riesgo de incendio por usar estufas

En pocos días se han registrado tres casos graves, uno con una víctima mortal. Los Mossos rescataron a dos niños en Blanes por un brasero mal apagado

20 minutos

Los Bombers de la Generalitat han sofocado en los últimos días varios incendios provocados por estufas. En el último -conocido ayer aunque ocurrió el día 4 en Blanes-dos menores tuvieron que ser rescatados por los Mossos al declararse un incendio en su casa por un brasero mal apagado. Además, en el incendio de Balaguer murió una niña de 3 años y en el de Mataró una anciana resultó herida de gravedad.

Ante estos sucesos, el subinspector del Cuerpo de Bombers de la Generalitat Carlos Noguera alertó sobre dos de los peligros al usar aparatos de calefacción móviles, además de la mala combustión. Por un lado, que estén demasiado cerca de cortinas, sofás u otras superficies que puedan arder (lo mismo ocurre con las velas), y por el otro, una sobrecarga de la red eléctrica. Noguera recuerda que los calefactores consumen mucha electricidad, por lo que no es recomendable el uso de ladrones o que se conecten va-

### La pobreza energética avanza

Siete de cada diez personas atendidas por Creu Roja no puede hacer frente a las facturas de los suministros y la mitad de los usuarios tiene dificultades para mantener su vivienda a la temperatura adecuada, según el quinto Observatorio de Vulnerabilidad de la entidad. Es lo que se conoce como pobreza energética, responsable de que en muchos hogares se esté regresando al uso de braseros.

rios aparatos de alto consumo a la vez. Algunos disponen de fusibles para evitar sobrecargas.

De producirse, debe desconectarse el enchufe del aparato o, si sale humo o chispas, el general. Cada año hay entre 3.700 v 4.200 incendios en domicilios en Catalunya, la mayoría en los meses de frío, por el uso de aparatos de calefacción móviles o velas. En este último caso, Noguera pide no descuidar nunca ollas ni sartenes en el fuego y no tirar agua a las llamas, sino cubrirlas con una tapa o un paño mojado.

**MEDIDAS PREVENTIVAS** Se aconseja tener un extintor

e instalar detectores de humo, que funcionan a pilas y se

**CERRAR LAS PUERTAS DE** humo suele causar más daños que el fuego, por lo que conviene cerrar todas las puertas posibles. Las del parking debe estar siempre cerradas para evitar que suba por las escaleras.

**EVITAR EL HUMO )** El humo es tóxico y caliente, por lo que es muy peligroso bajar por las escaleras si están llenas de humo. Es mejor encerrarse en casa y avisar a los bomberos.

**LLAMAR AL 112** ▶ Hay que hacerlo tanto si el fuego se declara en el propio domicilio o en otro. «Preferimos 10 llamadas sobre un mismo incendio. que ninguna», dice Noguera.

Delegació catalana a la UE → El Govern va aprovar dotar econòmicament i financera la seva delegació davant la UE, així com un

nou mecanisme de control.

Model català de voluntariat → Ahir es va aprovar l'avantprojecte de llei del voluntariat per reconèixer i protegir el model català. És una petició i en col·laboració del sector.

Menys habitants → Catalunya té 7,45 milions d'habitants després de perdre'n 29.640 el primer se $mestre\,del\,201\bar{3}, segons\,l'INE.$ 

**Donatius per a la gent gran** → Amics de la Gent Gran busca donatius per combatre l'aillament social de les persones grans tant durant les festes de Nadal com durant la resta de l'any.



ÚLTIMES EXPROPIACIONS PER LA MAT. Ahir al matí es van començar a signar les darreres actes d'expropiació i ocupació dels terrenys de Sant Gregori, Garrigàs i Santa Llogaia afectats per la construcció de la MAT. Red Eléctrica ja ha instal·lat 80 de les 115 torres que hi haurà. Els Mossos van impedir que una protesta s'apropés a l'Ajuntament de Sant Gregori. FOTO: TANIA TAPIA / ACN

### UPyD, PP y C's piden al fiscal que investigue el simposio 'España contra Catalunya'

El último pleno del Parlament no incluye la consulta. UPyD, PPC y C's han solicitado a la Fiscalía que investigue el simposio España contra Catalunya por considerar que incita al odio. El Govern afeó al PPC que critique el simposio y calle ante la banalización del nazismo o ante el hecho de que

«fascistas» se hicieran cargo del orden público en la manifestación del Día de la Constitución.

Si nada lo cambia, durante el último pleno del año en el Parlament no se tratará la consulta, aunque el Govern confía en un acuerdo antes de que finalice de 2013. El Executiu reprochó a Rajoy que se «resista» al referéndum y negó la creación de un CNI catalán

## Accidentados no saben que tienen derecho a indemnización

INFORME, REVELA QUE MÉDICOS Y ASEGURADORAS PACTAN INDEMNIZACIONES A LA BAJA

TRÀFICO La mayoría de los accidentados no saben que tienen que reclamar una indemnización a la aseguradora. La reclamación deben hacerla médicos y abogados a favor del accidentado, y no la aseguradora que intenta pagar lo menos posible. Hay una empresa, con oficinas en toda España, llamada Indemnización Directa, formada por ex-jueces y ex-directivos de aseguradoras, que luchan por conseguir la máxima indemnización, por la vía amistosa, sin acudir a los juzgados, !si no es

Trabajan a porcentaje sobre resultados. Han resuelto ya 20.000 accidentes y cada año consiguen 10 millones de euros en indemnizaciones.

Según comenta su director de Barcelona "estamos orgullosos de ayudar a miles de accidentados, para que cobren la máxima indemnización, en el menor tiempo posible. Cualquier persona puede acceder a nuestos servicios, ya que no pedimos dinero a cuenta, ni cobramos nada, hasta obtener resultados. La mayoría de los clientes vienen recomendados por clientes satisfechos



Barcelona Gran Vía Gran Vía de las Corts Cat., 426 Tel. 93 100 2829

**Barcelona Meridiana** Av. Meridiana, 344 Tel. 93 100 2829

Badalona Av. Sant Ignasi de Loiola, 47 Tel. 93 100 24 24

Sabadell Ronda Ponent, 64 Tel. 93 100 2829

Indemnización **DIRECTA** 

www.indemnizaciondirecta.com